

Fiel a su compromiso con las necesidades de la infancia en situación de vulnerabilidad

## Fundación Solidaridad Carrefour dona un vehículo adaptado a Aspace Jaén a favor de la infancia con parálisis cerebral de la provincia

- Se trata de un vehículo adaptado que facilitará el traslado de niños/as y jóvenes con parálisis cerebral de la provincia de Jaén, especialmente de zonas rurales, que necesitan acudir al centro de manera regular a fin de que puedan recibir una atención personalizada de carácter integral
- La puesta en valor de esta aportación, que ha tenido lugar en el hipermercado Carrefour Jaén, ha contado con la presencia, entre otros, del director de Carrefour Jaén, Fernando Guzmán Garvín; el presidente de Aspace Jaén, Antonio Hervás García y del alcalde de Jaén, Julio Millán Muñoz.
- Una donación que viene a reforzar las aportaciones realizadas por Fundación Solidaridad Carrefour a lo largo de los últimos años a favor de la Confederación ASPACE y sus entidades asociadas por valor de más de 2,8 millones de euros en beneficio de la infancia con Parálisis Cerebral y otras Discapacidades Afines.

*Madrid, 26 de julio de 2022.- Fiel a su compromiso con las necesidades de la infancia en situación de vulnerabilidad, Fundación Solidaridad Carrefour ha donado a Aspace Jaén un vehículo adaptado con el objetivo de facilitar el acceso de los niños/as y jóvenes con Parálisis Cerebral de la provincia, entre otros, al 'Centro de Atención Infantil Temprana' así como al Servicio de habilitación médico-funcional o a talleres de autonomía personal. También para prevenir posibles situaciones de aislamiento a las que se enfrentan las personas con parálisis cerebral y otras discapacidades afines derivadas de la falta de transporte adaptado, especialmente en entornos rurales. Todo ello en aras de poder ofrecerles una atención integral y personalizada.*

El **vehículo de nueve plazas donado por Fundación Solidaridad Carrefour a Aspace Jaén** cuenta con todas las adaptaciones necesarias para poder dar cobertura a las necesidades de desplazamiento de estos menores con grandes necesidades de apoyo. Adaptaciones entre las que destacan una plataforma elevadora trasera, anclajes para sillas de ruedas y guías de seguridad con el objetivo de facilitar el traslado de estos menores, con grandes necesidades de apoyo, a los servicios que presta la entidad. Un recurso que se vuelve aún más imprescindible si cabe cuando hablamos de menores que viven en entornos rurales.

La puesta en valor de esta aportación que ha tenido lugar este lunes en el Hipermercado Carrefour Jaén ha contado con la presencia, entre otros, del presidente de Aspace Jaén, **Antonio Hervás**, quien estuvo acompañado por la vicepresidenta de Aspace Jaén, **Almudena García** y de un nutrido número de usuarios/as. Junto a ellos/as han estado presentes, como el alcalde de Jaén, **Julio Millán Muñoz** y el director de Carrefour Jaén, **Fernando Guzmán**... igualmente acompañado por una importante representación de colaboradores de Carrefour Jaén y voluntarios/as de Fundación Solidaridad Carrefour.

Hablamos de una donación que viene a reforzar las aportaciones realizadas por Fundación Solidaridad Carrefour a lo largo de los últimos años a favor de la Confederación ASPACE y sus entidades asociadas por valor de más de 2,8 millones de euros en beneficio de la infancia con Parálisis Cerebral y otras Discapacidades Afines con el objetivo de mejorar su calidad de vida y nivel de bienestar.

**ASPACE Jaén**

La entidad trabaja para fomentar la atención integral a personas con parálisis cerebral y discapacidades afines, en base a su socialización, rehabilitación, educación, ocio y tiempo libre, deporte, ocupación, trabajo y residencia colaborando con cuantas entidades públicas o privadas existan, orientadas a las mismas finalidades. Aspace Jaén atiende a un total de 130 usuarios en el Centro de Atención Infantil Temprana, 81 usuarios en el servicio de estimulación y habilitación médico funcional; y finalmente 22 usuarios en nuestro Centro de Día.

**Fundación Solidaridad Carrefour**

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

**Memoria 2020 Fundación Solidaridad Carrefour**

[https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2020-fundacion\\_20220329.pdf](https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2020-fundacion_20220329.pdf)

**Contacto:**

**ILUNION Comunicación Social.**

**Rocío Barrie:** 671 78 06 15 [rbarrie@ilunion.com](mailto:rbarrie@ilunion.com)

**Blanca Lázaro:** 603 53 57 37 [blazaro@ilunion.com](mailto:blazaro@ilunion.com)

**Comunicación externa de Carrefour:** 91 333 12 40 / 59 [prensa.es@carrefour.com](mailto:prensa.es@carrefour.com)